

*Viene de la página 2*

tarios recibidos de los ingleses en cuanto a la organización de FEDEPALMA y la cual fue puesta como buen ejemplo para otras regiones del mundo.

- d) Superintendencia de Gremios. El Director ejecutivo le preguntó al Ministro sobre esta idea, quién respondió que está interesado en crearla por cuanto no ha existido un ente que controle a las agremiaciones. En primer lugar expresó, que dicha Superintendencia sería independiente al Ministerio, al estilo de la Superintendencia Bancaria. Cuando se refirió a los controles, quiso decir que en ningún momento se trata de ponerle obstáculos a

la libertad de crítica de los gremios, sino controlar ciertos manejos innecesarios que se hacen con dineros del público, especialmente cuando provienen forzosamente por mandato de una Ley. Lo otro se refiere a la defensa de los dineros de ciertos afiliados pequeños. En conclusión precisó el Ministro que este proyecto sería discutido con los gremios y que en *ningún momento* se trata de comprometer la libertad de opinión de los mismos.

- e) El Dr. Castro Guerrero dijo además, que existe una idea en marcha para crear una cooperativa de cultivadores en el departamento del Cesar de alrededor de 3.500 a 4.500 hectáreas, cuyo estudio de factibili-

dad está siendo realizado por CEGA.

FEDEPALMA, dejó al buen juicio y criterio del señor Ministro cualquier tipo de apoyo o colaboración que pudiera dicho gremio prestar.

- f) El Dr. Ernesto Vargas Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma hizo entrega al señor Ministro del documento: "La contratación del desarrollo para la producción de aceite de palma". A continuación el Ministro, Dr. Castro Guerrero expresó que es prioridad del gobierno impulsar y fomentar cultivos como la palma africana y que para ello podemos contar con su total e irrestricto apoyo.

## Documento

El miércoles 14 de diciembre le fue entregado al Gobierno Nacional por conducto del Ministro de Agricultura el documento "La contratación del desarrollo para la producción de aceite de palma", cuya presentación estuvo a cargo del Dr. Ernesto Vargas Tovar, Presidente de la Junta Directiva de FEDEPALMA, quien manifestó que con dicho estudio se sentaban las bases para alcanzar primordialmente dos objetivos: el primero, que el aceite de palma en los próximos 10 años represente y aporte el 65% del a-

bastecimiento total nacional de materias primas oleaginosas y segundo, que para ello se deben sembrar 65.000 hectáreas adicionales de palma y 7.500 hectáreas para cumplir el proceso de resiembra, por cuanto se hace necesario tumbiar las primeras palmas sembradas en el país.

Colombia entera, queda a la expectativa sobre las conclusiones que el Gobierno Nacional tome con respecto al plan y las políticas que se proponen en el documento.

## Oferta

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana continuando con su espíritu de prestarle cada vez mejores servicios a sus afiliados, ofrece a los interesados, cuchillos malayos para corte de fruto. Estos cuchillos estarán disponibles hacia finales de enero, una vez que se hayan terminado los trámites de nacionalización. Para mayores informes, pueden comunicarse con las oficinas de FEDEPALMA en Bogotá y separar los cuchillos que necesiten.

Avisamos a nuestros afiliados que la Federación tiene a su disposición kudzú. Los interesados, favor comunicarse con nuestras oficinas en Bogotá, en donde les proporcionaremos la información que necesiten.



FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES  
DE PALMA AFRICANA

Carrera 9a. No. 71-42 Of. 501 - Tels: 2116823 - 2556875  
Apartado Aéreo 13772 Bogotá, Colombia

## IMPRESOS